

## Hausaufgabenkonzept 2018/19

In den Konferenzen der Lehrkräfte der Karl-Eduard v. Lingenthal-Oberschule Ortrand wurde folgendes Hausaufgabenkonzept beschlossen:

1. An der Schule werden mündliche und schriftliche Hausaufgaben erteilt.
2. Hausaufgaben werden regelmäßig kontrolliert.
3. Zeitlicher Rahmen für schriftliche Hausaufgaben

Klassen 1 – 2	30 Minuten
Klassen 3 – 4	45 Minuten
Klassen 5 – 10	60 Minuten
4. Der zeitliche Rahmen für schriftliche Hausaufgaben sollte nicht überschritten werden.
5. Ab Klasse 7 wird erwartet, dass die mündlichen Hausaufgaben zur Reflexion des abgelaufenen Unterrichtes und zur Vorbereitung des neuen Unterrichtes permanenter Bestandteil der Schülertätigkeit sind und nicht mehr besonders angesagt werden.
6. Hausaufgaben können bewertet werden
  - bei mündlichen Hausaufgaben im Rahmen mündlicher und schriftlicher Kontrollen ohne besondere Ankündigung.
  - bei schriftlichen Hausaufgaben nach ausdrücklicher Ankündigung.
  - wenn die zu erbringenden Schülerleistungen in der Schule dargeboten werden.
  - wenn die zu erbringenden Schülerleistungen zum Gegenstand einer Leistungsüberprüfung gemacht werden.
  - wenn die zu erbringenden Schülerleistungen eindeutig zugeordnet werden können (bei Gruppenarbeiten).
  - wenn die mögliche Unterstützung durch Dritte bei der Notengebung berücksichtigt wird.
7. Von Freitag zu Montag und über die Ferien sollten keine Hausaufgaben erteilt werden.
8. Jede Fachkonferenz kann fachspezifische Festlegungen beschließen.
9. Schüler und Eltern werden am ersten Schultag bzw. in der ersten Elternversammlung über das gültige Hausaufgabenkonzept informiert.

Ziemann  
Schulleiter

Braune  
Vors. Elternkonferenz

Peters  
Vors. Schulkonferenz